

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

L'EMPRISE

Par L2O Posté le 08/10/2022 à 07h54

Une soirée des plus banales où j'étais encore innocent
Loin de comprendre où va le monde ou d'en distinguer ses contours
Mais comment se méfier du mal quand on n'a même pas quatorze ans
On a le cœur encore si grand qu'on laisse entrer le moindre amour

Tous les deux on s'est rencontrés sans échanger le moindre mot
Entre le rire et la chaleur, tout étourdis par cet éclair
Ce fameux instant où Juliette offre un regard à Roméo
J'enfermais mon cœur dans le tien, entre l'abîme et le désert

On enfouit dans le sable chaud un corps béni par le hasard
Laisant couler ce sang qui bat comme personne ne l'avait fait battre
Le ciel adoucit ses mystères, chasse les peurs et le grisâtre
Sans nous avertir que ce sang coule déjà sur ton poignard

Seize ans plus tard, le corps vidé, je fais un point sur notre histoire
Je souffre bien plus que je t'aime, mais c'est toi qui me fais sourire
La vie sans toi, il n'y a qu'un fou qui pourrait penser à y croire
Donc je t'aime plus fort que j'ai mal si c'est toi qui me fais souffrir

Les années passent et je me vois me rapprocher de mes trente ans
Tu m'as semblé si romantique que je n'ai plus rien à aimer
Aucune femme assez toxique n'a jamais pu te succéder
J'en ai même oublié l'enfant, même effacé le temps d'avant

Une de perdue, toi retrouvée, j'ai même inventé mes dictons
On choisit les règles du jeu quand on joue avec l'addiction

Dieu m'est témoin de la passion que j'ai pu vouer à tes charmes
J'entrevois les pas de ces autres qui t'ont suivie jusqu'à l'enfer
J'avais des plans et des combats, j'avais tout ce monde à refaire
Et plus ce chemin se noircit, plus il m'éloigne de mes armes

J'aurais obéi à tes lois jusqu'à tuer pour tes caresses
Mais celui qui a quatorze ans fait ses adieux à ton ivresse

....

À la fin de ce mois d'octobre, ça fera 1 ans exactement que j'ai pris la plus belle et la plus importante décision de ma vie. 1 an de liberté et d'équilibre émotionnel (pour ne pas dire Bonheur).
Ça méritait bien un petit texte !

Je vous embrasse tous et toutes, celles et ceux avec qui j'échange ou que je lis sur les différents fils de discussion de ce forum.
Léo,
Abstinent depuis 342 jours.

1 RÉPONSE

Carte - 10/10/2022 à 16h38

Salut Léo

Bravo pour tes 342 jours

Moi je termine mes 237 jours. Oufs c'est pas simple tout les jours
A croire qu'il y a des étapes

Bonne continuation

Sylvain

